

MARATHON INTERNATIONAL DE TANA **Accent sur la solidarité et l'environnement**

« *Hihazakazaka aho, hitandrovako ny fahasalamako. Hihazakazaka aho, ho fitaizako ny vatako* ». Ce slogan du Marathon international de Tana signifie littéralement « *Je courrai pour ma santé et pour mon bien-être physique* ». Une vertu du sport connue par plus d'un. Mais cette 15^e édition qui se tiendra le 11 octobre embrasse une autre cause plus noble.

Les 20% du fonds collecté seront versés à la caisse de l'association Akamasoa dirigée par le père Pedro Opeka pour aider celui-ci à perpétuer ses actions sociales en faveur des démunis. Le respect de l'environnement figure également parmi les prio-

rités pendant ce marathon.

Aucun véhicule motorisé ne doit roder dans les parages pendant la course. Sur ce point, les organisateurs ont inclus une épreuve dénommée « *Foulées écolo* » pour le grand public. Les handicapés ne seront pas à l'écart puisque l'« *Handirun* » sera toujours au programme. Ces deux épreuves sont longues d'une distance de 10 km.

Pour ceux qui y participent juste pour le plaisir de courir, ils auront droit à une course de 1,5 km aux alentours de l'Hôtel de ville à Analakely. Cette 15^e édition s'illustre parmi les précédentes par le nombre de partenaires



Le volet social primera pendant cette 15^e édition.

ayant une pensée pour les œuvres sociales et l'environnement. Espérons que ces bonnes actions

soient récompensées par... la présence d'un beau monde.

Rojo N.